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PRESS RELEASE 

 
The Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) held the “Uzbekistan 

2024: Economic Update” webinar 
March 19, 2024 

 
On Tuesday 19th of March, the European-Uzbek Association for Economic Cooperation (EUROUZ), in 
collaboration with the Ministry of Economy and Finance of the Republic of Uzbekistan, think tanks, 
international financial institutions, and European Chambers of Commerce and Business Associations, 
held the annual online webinar “Uzbekistan 2024: Economic Update”. The event attracted business 
leaders from across Europe and Uzbekistan and retained an audience exceeding 200 people throughout 
the event. 
 
The two hour webinar featured a number of esteemed speakers, each contributing their perspective on 
Uzbekistan's economic environment: Gairat Fazilov, Ambassador of Uzbekistan to the European Union; 
Ilhom Norqulov, First Deputy Minister of Economy and Finance of Uzbekistan; Odilbek Isakov, CEO of 
Infrasia Capital; Eric Livny, Regional Lead Economist, Central Asia at the European Bank for 
Reconstruction and Development (EBRD); Mirshohid Aslanov, CEO and Co-Founder of the Center for 
Progressive Reforms (CPR); Ludmila Dyakonova, Partner at Mazars Central Asia; Tadzio Schilling, CEO 
of the Association of European Businesses (AEB); Karen Srapionov, Managing Partner at Avesta 
Investment Group; Eric Bletard, Economic and Commercial Counselor at Wallonia Export and Investment 
Agency (AWEX); Joanna Golas, Chairwoman at the France-Uzbekistan Economic Chamber(CEFO); 
Dorit Sallis, Managing Director of the Joint Chamber of Commerce Switzerland-Eastern Europe, Central 
Asia, South Caucasus (JCC); Oybek Shaykhov, Secretary-General at the EUROUZ, who also served as 
the webinar's moderator. These speakers provided valuable insights into Uzbekistan's economic 
landscape, investment opportunities, and the role of international cooperation in fostering economic 
growth. 
 
Following the Ambassador, the First Deputy Minister of Economics and Finance Ilhom Norqulov 
reiterated that reforms are not just happening but have also accelerated. Mr. Norqulov also shared that 
Uzbekistan is looking to double the size of its economy with a focus on ten priority areas, including climate 
change. 
 
Partners from Europe also shared similar confidence in the Uzbek Market. Ms. Sallis from the Joint 
Chamber Of Commerce Switzerland-Eastern Europe, Central Asia, South Caucasus (JCC), recognised 
that Uzbekistan has become a key market of focus in Europe, including in Switzerland. Ms. Golas, from 
the CEFO, also reverberated similar views when talking about the opinions from France on Uzbekistan. 
Mr. Eric Bletard and Mr. Tadzio Schilling also focused on fostering deeper relations between Europe and 
Uzbekistan, where Mr. Bletard spoke about how Belgian businesses are showing more interest in 
investing in the region and mentioning the upcoming Belgian trade delegation’s visit to Uzbekistan. 
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The discussion also hosted a key international financial institution’s economist closely following the 
Central Asian market, Mr. Eric Livny from the European Bank For Reconstruction And Development 
(EBRD), who provided the listeners with a macro view of Central Asia and how Uzbekistan’s progress 
compares to other counties in the region as well as presenting some critical data relevant to better 
understanding the country’s current macroeconomic position. Additionally, in a panel discussion by 
experts, Ms. Dyakonova from Mazars Central Asia, Mr. Srapionov from Avesta Investment Group and 
Mr. Isakov from Infrasia Capital provided invaluable insights on the details of the reforms taking place 
within the country that has allowed it to show such unprecedented growth. 
 
The final remarks were given by Mr. Mirshohid Aslanov, CEO and Co-Founder of The Center for 
Progressive Reforms, emphasising that all Central Asian States, especially Uzbekistan, have a unique 
opportunity to re-position themselves. Mr. Aslanov pointed out that various factors, geopolitical shifts, 
and tensions naturally position Uzbekistan and other Central Asian countries as the most attractive 
destinations, and this will only make the success story of Uzbekistan more convincing. 
 
In conclusion, the "Uzbekistan 2024: Economic Update" webinar, hosted by EUROUZ in partnership with 
the Government of Uzbekistan, EUROUZ members, international financial institutions and European 
Chambers of Commerce, marked a significant milestone in highlighting Uzbekistan's economic 
transformation and investment potential. The event showcased the profound economic reforms underway 
in Uzbekistan and emphasised the nation's growing importance as a key market in Central Asia for 
European businesses. 

 
 
 

EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic 
Cooperation, is an international businesses association & a European 
Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide 
comprehensive support to its members to understand their target 
market, build more robust business networks & enable a better dialogue 
with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognised 
European non-profit, non-commercial association with headquarters in 
Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund 
EUROUZ through membership fees. 
Contact: info@eurouz.com 
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MATBUOT XABARI 
 

Yevropa – Oʻzbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Assotsiatsiyasi (EUROUZ) “O‘zbekiston 2024: 
Iqtisodiy yangilanishi” vebinarini o‘tkazdi. 

2024 – yil, 19 mart 
 

19-mart, seshanba kuni Yevropa-O‘zbekiston iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi (EUROUZ) O‘zbekiston 
Respublikasi Iqtisodiyot va Moliya vazirligi, tahlil markazlari, xalqaro moliya institutlari, Yevropa savdo-
sanoat palatalari va biznes uyushmalari bilan hamkorlikda “O‘zbekiston 2024: Iqtisodiy yangilanish” yillik 
onlayn vebinar. Tadbir Yevropa va O‘zbekiston bo‘ylab biznes rahbarlarini jalb qildi va tadbir davomida 
200 dan ortiq tomoshabinni qamrab oldi. 
 
Ikki soatlik veb-seminarda bir qancha hurmatli ma'ruzachilar ishtirok etdilar, ularning har biri 
O'zbekistonning iqtisodiy muhiti haqida o'z nuqtai nazarini bildirishdi: G'ayrat Fozilov, O'zbekistonning 
Yevropa Ittifoqidagi elchisi; Ilhom Norqulov, Oʻzbekiston iqtisodiyot va moliya vazirining birinchi 
oʻrinbosari; Odilbek Isakov, Infrasia Capital bosh direktori; Erik Livniy, Yevropa tiklanish va taraqqiyot 
bankining (YTTB) Markaziy Osiyo bo‘yicha mintaqaviy yetakchi iqtisodchisi; Mirshohid Aslanov, 
Progressiv islohotlar markazi (PIM) bosh direktori va hammuassisi; Lyudmila Dyakonova, “Mazars” MChJ 
hamkori; Tadzio Shilling, Yevropa bizneslari assotsiatsiyasi (AEB) bosh direktori; Karen Srapionov, 
Avesta Investitsiya guruhi boshqaruvchi hamkori; Erik Bletard, Valloniya eksport va investitsiya 
agentligining (AWEX) iqtisodiy va tijorat maslahatchisi; Joanna Golas, Fransiya-O‘zbekiston iqtisodiy 
palatasi (CEFO) raisi; Dorit Sallis, Shveytsariya-Sharqiy Yevropa, Markaziy Osiyo, Janubiy Kavkaz 
Qo‘shma savdo palatasining (JCC) boshqaruvchi direktori; Oybek Shayxov, EUROUZ bosh kotibi, u ham 
veb-seminarga moderator sifatida qatnashdi. Ushbu ma’ruzachilar O‘zbekistonning iqtisodiy manzarasi, 
sarmoyaviy imkoniyatlar va xalqaro hamkorlikning iqtisodiy o‘sishni rag‘batlantirishdagi o‘rni haqida 
qimmatli fikrlarni bildirdilar. 
 
Elchidan so‘ng Iqtisodiyot va moliya vazirining birinchi o‘rinbosari Ilhom Norqulov islohotlar nafaqat 
amalga oshirilayotganini, balki jadallashganini yana bir bor ta’kidladi. Janob. Norqulov, shuningdek, 
O‘zbekiston 10 ta ustuvor yo‘nalishga, jumladan, iqlim o‘zgarishiga e’tibor qaratgan holda o‘z iqtisodiyotini 
ikki barobarga oshirishga intilayotgani haqida gapirdi. 
 
Yevropalik hamkorlar ham O‘zbekiston bozoriga xuddi shunday ishonch bildirishdi. Shveytsariya – 
Sharqiy Yevropa, Markaziy Osiyo, Janubiy Kavkaz (JCC) qoʻshma savdo palatasi vakili Sallis Xonim 
Oʻzbekiston Yevropada, jumladan, Shveytsariyada ham diqqat markazida boʻlgan asosiy bozorga 
aylanganini eʼtirof etdi. Golas Xonim ham Fransiyaning O‘zbekiston haqidagi fikrlari haqida gapirar ekan, 
shunga o‘xshash fikrlarni bildirdi. Janob Erik Bletard hamda janob Tadzio Shilling, Yevropa va 
O‘zbekiston o‘rtasidagi munosabatlarni chuqurlashtirishga e’tibor qaratdi. Janob Bletard Belgiya 
ishbilarmonlari mintaqaga sarmoya kiritishga qanchalik qiziqish bildirayotgani haqida gapirib, Belgiya 
savdo delegatsiyasining O‘zbekistonga bo‘lajak tashrifini eslatib o‘tdi. 
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Muhokama, shuningdek, Markaziy Osiyo bozorini yaqindan kuzatib boradigan asosiy xalqaro moliya 
instituti iqtisodchisi, Yevropa tiklanish va taraqqiyot banki (YTTB) vakili Janob Erik Livni tinglovchilarga 
Markaziy Osiyo va O‘zbekiston taraqqiyoti mintaqaning boshqa mamlakatlari bilan solishtirganda qanday 
ko‘rinishga ega ekanligi, shuningdek, mamlakatning hozirgi holatini yaxshiroq tushunish uchun muhim 
ma’lumotlarni taqdim etdi. Bundan tashqari, ekspertlar tomonidan o'tkazilgan panel muhokamasida 
Mazars korxonasi vakili Xonim Dyakonova, Avesta korxonasi janob Srapionov va Infrasia Capital 
korxonasi janob Isakov mamlakatda amalga oshirilayotgan islohotlarning tafsiloti haqida bebaho 
maʼlumot berdilar. 
 
Yakuniy so'zlarni janob Mirshohid Aslanov, Progressiv islohotlar markazi bosh direktori va hammuassisi, 
Markaziy Osiyoning barcha davlatlari, xususan, O‘zbekiston o‘z o‘rnini qayta tiklash uchun noyob 
imkoniyatga ega ekanligini ta’kidladi. Janob Aslanovning ta'kidlashicha, turli omillar, geosiyosiy siljishlar 
va keskinliklar tabiiy ravishda O'zbekiston va Markaziy Osiyoning boshqa davlatlarini eng jozibador 
yo'nalish sifatida ko'rsatmoqda va bu O'zbekistonning muvaffaqiyati tarixini yanada ishonchli qiladi. 
 
Xulosa qilib aytganda, O‘zbekiston hukumati, EUROUZ a’zolari va Yevropa Savdo-sanoat palatalari va 
biznes uyushmalari bilan hamkorlikda EUROUZ tomonidan o‘tkazilgan “O‘zbekiston 2024: Iqtisodiy 
yangilanish” veb-seminari O‘zbekistonning iqtisodiy o‘zgarishlari va sarmoyaviy salohiyatini yoritishda 
muhim bosqich bo‘ldi. Tadbirda O‘zbekistonda amalga oshirilayotgan chuqur iqtisodiy islohotlar 
namoyish etilib, Yevropa biznesi uchun Markaziy Osiyodagi asosiy bozor sifatida mamlakat ahamiyati 
ortib borayotgani ta’kidlandi. 
 

 
 
 
 
 

EUROUZ, Yevropa – Oʻzbekiston Iqtisodiy hamkorlik 
assotsiatsiyasi – xalqaro biznes uyushmasi va 
Oʻzbekistondagi Yevropa Savdo palatasi boʻlib, oʻz 
aʼzolariga maqsadli bozorni tushunish, kuchli biznes 
tarmoqlarini yaratish va ikkalasi bilan yaxshiroq muloqot 
qilish uchun har tomonlama yordam koʻrsatishga 
harakat qiladi. Davlat va xususiy manfaatdor tomonlar. 
EUROUZ Yevropada tan olingan notijorat, notijorat 
uyushmasi boʻlib, bosh qarorgohi Bryusselda va 
Toshkentdagi toʻliq rasmiy filialiga ega. Murojaat uchun: 
info@eurouz.com 
 

mailto:info@eurouz.com
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ПРЕСС-РЕЛИЗ 

 
Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) 

провела вебинар «Узбекистан 2024: Экономический обзор» 
19 марта, 2024 года 

 
Во вторник, 19 марта 2024 года, Европейско-Узбекская ассоциация по экономическому 
сотрудничеству (EUROUZ) в сотрудничестве с Министерством экономики и финансов Республики 
Узбекистан, аналитическими центрами, международными финансовыми институтами, а также 
европейскими торгово-промышленными палатами и бизнес-ассоциациями, провела ежегодный 
онлайн-вебинар под названием «Узбекистан 2024: Экономический обзор». Этот вебинар привлек 
внимание лидеров бизнеса из Европы и Узбекистана, собрав аудиторию, численностью свыше 
200 человек, на протяжении всего мероприятия. 
 
На двухчасовом вебинаре выступили ряд уважаемых спикеров, каждый из которых поделился 
своими наблюдениями относительно экономической ситуации в Узбекистане. Среди докладчиков 
были: Гайрат Фозилов, Посол Узбекистана в Европейском Союзе; Илхом Норкулов, Первый 
заместитель министра экономики и финансов Узбекистана; Одилбек Исаков, Генеральный 
директор Infrasia Capital; Эрик Ливни, Региональный ведущий экономист по Центральной Азии из 
Европейского банка реконструкции и развития (ЕБРР); Миршохид Асланов, Генеральный 
директор и соучредитель Центра прогрессивных реформ; Людмила Дьяконова, Партнер в 
компании Mazars Central Asia; Тадзио Шиллинг, Генеральный директор Ассоциации европейского 
бизнеса (АЕБ); Карен Срапионов, Управляющий партнер Avesta Investment Group; Эрик Блетар, 
Торгово-экономический советник Валлонского агентства по экспорту и инвестициям (AWEX); 
Джоанна Голас, Председатель Экономической палаты Франция-Узбекистан; Дорит Саллис, 
Управляющий директор Объединенной торговой палаты Швейцарии-Восточной Европы, 
Центральной Азии и Южного Кавказа (JCC); а также Ойбек Шайхов, Генеральный секретарь 
EUROUZ, выступивший в роли модератора. Эти спикеры представили ценную информацию о 
экономическом ландшафте Узбекистана, возможностях для инвестирования и значении 
международного сотрудничества, способствующих экономическому развитию. 
 
После приветственной речи Е.П. посла, Илхом Норкулов, первый заместитель министра 
экономики и финансов, подчеркнул, что реформы в Узбекистане не только продолжаются, но и 
набирают темп. Господин Норкулов также объявил о стремлении Узбекистана удвоить размер 
экономики страны, акцентируя внимание на десяти приоритетных направлениях, в том числе на 
проблематике изменения климата. 
 
Партнеры из европейских палат также выразили заинтересованность и доверие к узбекскому 
рынку. Дорит Саллис из JCC отметила, что Узбекистан становится ключевым рынком для 
европейских стран, включая Швейцарию. Аналогичную позицию выразила и Джоанна Голас из 
CEFO, акцентируя внимание на взглядах компаний Франции на Узбекистан. Эрик Блетар и Тадзио 
Шиллинг подчеркнули важность углубления отношений между Европой и Узбекистаном. Господин 
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Блетар рассказал о возрастающем интересе бельгийского бизнеса к инвестициям в регион и 
упомянул о предстоящем визите бельгийской торговой делегации в Узбекистан. 
 
В дискуссии также принял участие экономист ключевого международного финансового института, 
внимательно следящий за рынком Центральной Азии, г-н Эрик Ливни из Европейского банка 
реконструкции и развития (ЕБРР), который предоставил макроэкономический обзор региона, 
сравнил прогресс Узбекистана с другими странами Центральной Азии и поделился важными 
данными для глубокого понимания текущей макроэкономической ситуации в стране. В ходе 
панельной дискуссии эксперты — Людмила Дьяконова из Mazars Central Asia, Карен Срапионов 
из Avesta Investment Group и Одилбек Исаков из Infrasia Capital — представили ценную 
информацию о реформах внутри страны, которые способствовали её беспрецедентному росту. 
 
В заключение вебинара Миршохид Асланов, генеральный директор и соучредитель Центра 
прогрессивных реформ, подчеркнул, что разнообразие факторов, включая геополитические 
изменения и текущую напряженность, делает Узбекистан и другие государства региона особенно 
привлекательными. По его словам, эти обстоятельства могут сделать историю успеха 
Узбекистана еще более значимой. 
 
Подводя итог, вебинар «Узбекистан 2024: Экономический обзор», организованный EUROUZ в 
сотрудничестве с правительством Узбекистана, членами EUROUZ, а также международными 
финансовыми институтами и бизнес-ассоциациями, стал значимым событием, осветившим 
экономические преобразования и инвестиционный потенциал Узбекистана. Это мероприятие 
подчеркнуло масштабные экономические реформы, осуществляемые в стране, и выделило 
важность Узбекистана как ключевого рынка в Центральной Азии для европейских компаний. 
 
 

Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому 
Сотрудничеству (EUROUZ), является международной 
бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в 
Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку 
своим членам для определения их целевого рынка, 
установления прочных деловых связей и обеспечения 
диалога между государственными и частными 
заинтересованными сторонами. EUROUZ является 
признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, 
полностью финансируемой членскими взносами, со штаб-
квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным 
филиалом в Ташкенте. 
 
Контактная информация: info@eurouz.com 

 

mailto:info@eurouz.com

